

TalCualDigital

| 25/11/2011

Con mi jefe no te metas

La fiscal general Luisa Ortega Díaz señala que la denuncia de Diego Arria ante La Haya busca desprestigiar al presidente Chávez y sobre el caso del estudiante Kevin Ávila dijo que se le designó un fiscal para investigar los hechos



La fiscal general Luisa Ortega Díaz se pronunció sobre la denuncia que realizó Diego Arria contra el presidente Chávez en la Corte Penal Internacional. Expresó que el precandidato de la MUD busca desprestigiar al adversario de cara a las elecciones presidenciales.

Arria consignó el pasado lunes ante la CPI en la Haya, una denuncia “en defensa de los derechos de las miles de víctimas del régimen de Hugo Chávez”.

Este jueves, la Fiscalía de la Corte Penal Internacional manifestó que no comentaría sobre la denuncia que presentó el exdiplomático venezolano ante esta instancia contra el mandatario Hugo Chávez, a quien acusa de delitos de lesa humanidad.

Ortega Díaz dijo sobre el caso del estudiante expulsado de la UCV, Kevin Ávila, que se designó a un fiscal para que investigue los hechos para saber si se puede producir una acción penal.

<http://www.talcualdigital.com/Nota/visor.aspx?id=62342&tipo=AVA>